
COMITATO   CIVICO  VIA   PIENZA  (CO. CI.PI.) 

Al Presidente del III Municipio MONTESACRO    protocollo.municipioroma03@pec.comune.roma.it  

E, p.c. Al Sindaco di Roma    protocollo.gabinettosindaco@pec.comune.roma.it  

Alla Direzione Tecnica del Municipio Roma III  matteo.pietrosante.ext@comune.roma.it  

Oggetto:  Ripristino viabilità via Pienza – Insostenibilità situazione attuale 

Gentile Presidente Marchionne, 

pur apprezzando la tempestività  di risposta alle  nostre istanze del 21 marzo u.s. e la attenzione che Lei  ha 

confermato di dedicare alla problematica di via Pienza, il nostro Comitato, unitamente all’associazione 

Parco Alpi del presidente Luca Savarese, con la quale ci siamo raccordati in virtù della piena convergenza di 

intenti, non può ritenersi soddisfatto  delle risposte fornite e soprattutto  della programmazione degli 

interventi, priva ad oggi di alcuna certezza nei tempi e nei modi. 

Le preoccupazioni, i disagi ed i rischi, tutti ben noti, a carico della intera collettività di via Pienza,  già 

insopportabili,  con il passare del tempo  sono decisamente aumentati, anche perché alla voragine primaria 

(in prossimità ex Parco Giochi) ed al secondo cedimento del terreno ( all’altezza del civico 237) si è aggiunta 

la  pericolosa situazione del rettilineo che va dall’ingresso  di via Pienza  fino alla curva del  Parco Giochi.  

Qui  la caduta di alberi secchi ed il correlato transenna mento  del marciapiede, unitamente alla 

vegetazione della scarpata, priva  da anni di manutenzione,  mettono a rischio quotidianamente, 

soprattutto nelle ore serali, quanti percorrano, a piedi o  in moto,  tale tratto viario. 

In via meramente esemplificativa , si registra, nella giornata del trascorso 23 aprile u.s., l’arrivo di una 

autoambulanza, che intorno alle 18,30 è tornata indietro dai tratti di via Pienza percorsi per poi procedere, 

dopo il parcheggio in zona portineria,  a piedi con l’autolettiga, fino al civico 237, ove  risiedeva il paziente, 

con un ritardo nei soccorsi, tutto documentato, intorno ai 30 minuti !!! 

Detto questo, essendo disponibili le risorse economiche per l’intervento necessario e definitivo, appare 

prioritario, urgente e improcrastinabile, un contatto con Roma Sotterranea affinchè proceda in tempi brevi  

alla progettazione dell’intervento necessario. 

In questo contesto il nostro Direttivo è disponibile a contattare  anche direttamente i vertici di Roma 

Sotterranea per una accelerazioni dei tempi di progettazione ed intervento. 

In estrema sintesi, ci sono i soldi, è stato individuato l’organo tecnico in grado di progettare l’intervento, 

perché aspettare  ancora ed esporre 220 famiglie a rischi e disagi quotidiani che potrebbero avere 

conseguenze ancora più gravi? 

Gentile Presidente, noi ancora confidiamo nel suo operato e chiediamo sia elementi utili per contattare 

direttamente Roma Sotterranea (o altro organismo tecnico individuato dall’Amministrazione locale) e sia 

un intervento  della Polizia Locale che verifichi le condizioni di sicurezza del tratto  stradale in oggetto. 

In attesa di riscontro ,  invio un cordiale saluto, 

Il   PRESIDENTE  CO.CI.Pi.      

Alberto Bordi 

Roma, 1 maggio 2025 
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